

Ein Programm der besonderen Art

Theater Relatief feiert am Samstag, 1. September, ab 15.00 Uhr um den Brunnen und im Kulturschock Königshofen das fünfjährige Bestehen der Theatergruppe.

KÖNIGSHOFEN ■ Dabei ist nicht nur für das leibliche Wohl bestens gesorgt, sondern sowohl für die großen als auch für die kleinen Gäste jede Menge geboten. Das Angebot reicht von einem Kinderprogramm über Drehorgel- und Livemusik bis zur lustigen Karaoke-Show in den späten Stunden. Der Eintritt ist für alle Veranstaltungen frei.

Das Theaterfest beginnt um 15.00 Uhr als Fest für die ganze Familie bei Kaffee und Kuchen. Musikalisch wird der Nachmittag von Theo, dem Leierkastenmann, umrahmt, der mit seinen beschwingten Melodien auf der Drehorgel für gute Laune rund um den Brunnen vor dem Alten Schulhaus sorgt.

Um 16.00 Uhr spielt das Puppentheater Putschenelle für die kleinen Gäste ihr Stück „La Paloma o weh, Piraten auf hoher See“. Bei diesem Piratenspektakel mit Seegang und vielem Meer vor und hinter der Bühne für Kinder, Heringe, Erwachsene und Fischstäbchen ab 5 Jahren bleibt sicher keine Flosse trocken. Der Eintritt für das Kinderprogramm ist wie für

alle anderen Veranstaltungen frei.

Gegen 17.00 Uhr können sich alle Land- und Wasserratten bei original thailändischer Küche stärken und die Abendstunden mit dem Saxophon-Gitarre-Duo Chris und Michel genießen. Das Abendprogramm beginnt um 20.30 Uhr mit einem Highlight der besonderen Art. Die bekannte Showmasterin und Moderatorin Uschi wird in ihrer Talkshow „Talk mit Uschi“ eine ganze Reihe interessanter und bekannter Gäste begrüßen und in einem Potpourri der brisanten Themen durch fünf Jahre Theater Relatief führen. „Uns ist kein Eisen zu heiß und kein Thema zu brisant“ fasst Uschi das Konzept ihrer Show zusammen. Die Zuschauer dürfen sich auf ein Wiedersehen mit alten Bekannten freuen, aber auch neue und unbekannte Gäste werden für kurzweilige Unterhaltung sorgen.

Selbstverständlich ist auch das neue Stück von Theater Relatief, Sibylle Bergs „Helges Leben“, ein Thema, das Uschi in ihrer Show nicht ausspart, laufen doch die Proben bereits auf Hochtouren.

Einen Einblick in das neue Stück, das vermutlich im Januar zu sehen sein wird, bietet auch der folgende Programmpunkt: die Karaoke-Show mit Uschi, der unglaublichen Moderatorin, die nicht nur ernste und brisante Themen moderiert, sondern auch in dieser einzigartigen Musikshow mit Publikumsbeiträgen die

Stimmung mächtig einheizt.

In dem Stück von Sibylle Berg, das mit zahlreichen Gesangseinlagen, Showelementen, Tierkostümen und originellen Effekten aufwartet, regieren die Tiere die Erde und lassen sich von Frau Gott zur Abendunterhaltung Menschen erschaffen – für den Vorfahrenzoo oder für Theateraufführungen. In den Werbepausen solcher Aufführungen vergnügen sich die Tiere bei Karaoke-Einlagen. Aus diesen Tier-Karaoke-Gesangseinlagen ist die Idee entstanden, selbst eine Karaoke-Show zu veranstalten.

So konnte nicht nur Uschi als Moderatorin gewonnen, sondern auch eine große Auswahl an Evergreens und Hits zusammengestellt werden, die den Gästen, die ab etwa 22.00 Uhr ihr Gesangstalent unter Beweis stellen möchten, mit laufendem Text und Originalmusik zur Verfügung stehen.

Wer anschließend noch Lust zu tanzen verspürt, kann seinem Bewegungsdrang bei der Plattenparty mit Jochen nachkommen. Zu den besonderen musikalischen Schmankerln, die Jochen für alle Tanzwütigen bereithält, gehören neben vielen anderen auch einige Perlen aus der ehemaligen DDR, die sicher für die eine oder andere Überraschung der heiteren Art sorgen werden.

Bei schlechter Witterung finden alle Veranstaltungen in den Räumen des Kulturschock Königshofen statt.



Das Puppentheater Putschenelle gastiert beim Familienfestv des Theaters Relatief in Königshofen.